

Municipalidad de Calbuco entrega comodato de terreno para construcción de nuevo hospital

Son 3 hectáreas emplazadas en el sector San Rafael Alto para levantar un centro asistencial que permita dar cobertura de salud no solamente a la comuna de Calbuco, sino que a todo Llanquihue Sur.



también una necesidad sentida por todos los habitantes de este hermoso archipiélago. No más niños que nazcan fuera de la comuna, sino que puedan nacer dentro de la sala del hospital de nuestro querido Calbuco”.

Como indica el edil, la idea fue impulsada en sus inicios por un grupo de vecinos organizados en el denominado Consejo de Desarrollo del Hospital de Calbuco, quienes asistieron en masa a la sesión del concejo para ser testigos de la votación. **“Me siento muy contenta por lo que estamos logrando para nuestros calbucanos porque sin el apoyo de nuestra comunidad nosotros no somos nada”**, afirmó Silvia González, presidenta del Consejo de Desarrollo.

En tanto, Bárbara del Pino, directora del Servicio de Salud de Reloncaví, destacó la importancia que este nuevo recinto asistencial tendrá para toda la Región de Los Lagos, especialmente para descongestionar el Hospital de Puerto Montt: **“Hoy día hemos marcado un hito histórico para Calbuco y para todos los pacientes que van a ser atendidos en este hospital de mediana complejidad, que además va a ser el que va a resolver para todo Llanquihue Sur”**, recalcó. Además, agregó: **“El terreno es la parte inicial con la que despegamos cualquier proyecto. Cuando cuentan con el terreno, es un proyecto que ya está validado”**.

El siguiente paso inmediato es la firma del contrato del comodato, trámite que se realizará en la Notaría de Calbuco durante los próximos días. De ahí en adelante, agregan desde el municipio, se trabajará para conseguir la Resolución Satisfactoria del proyecto desde el Ministerio de Desarrollo Social.

Con la aprobación en pleno del Concejo Municipal, la Municipalidad de Calbuco hizo entrega

-en comodato de 50 años- al Servicio de Salud de Reloncaví de un terreno municipal donde se proyecta construir un nuevo hospital de mediana complejidad para la ciudad de las aguas azules.

Se trata de un espacio de tres hectáreas ubicado en el sector de Bypass en San Rafael Alto, lugar que hace un par de meses fue visitado por las unidades técnicas del Servicio de Salud para verificar su pertinencia con el proyecto. Según el alcalde de Calbuco, Juan Francisco Calbucoy, este **“ha sido un sueño que ha perseguido la comunidad organizada durante más de una década”**.

Al referirse a la entrega en comodato del terreno, la máxima autoridad comunal enfatizó: **“Es un hito importantísimo porque estamos hablando de pasos concretos que apuntan a cumplir un sueño de los vecinos, pero**

